

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

## ARTÍCULO DESTACADO

### El condado recibió una subvención SMART para mejorar la seguridad

A Gwinnett se le otorgó una subvención del programa para el Fortalecimiento de la Movilidad y la Revolución del Transporte del Departamento de Transporte de Estados Unidos por un monto de 1 millón de dólares.

Para garantizar que Gwinnett sea la comunidad privilegiada donde todos prosperan, el transporte de Gwinnett utilizará la subvención para estudiar soluciones tecnológicas de seguridad y movilidad, como la iluminación y señalizaciones focalizadas para todos los usuarios de las carreteras a lo largo de Singleton Road. El financiamiento también se utilizará para actualizar el Plan Maestro de Tecnología de Vehículos Conectados del condado, que anteriormente identificaba el despliegue de corredores inteligentes.

El senador Reverendo Warnock, el senador Jon Ossoff y la representante Lucy McBath apoyaron al condado en la obtención de fondos federales para mejorar su infraestructura de transporte. El Programa de Subvenciones para el Fortalecimiento de la Movilidad y la Revolución del Transporte (Strengthening Mobility and Revolutionizing Transportation, SMART) concede subvenciones para proyectos que mejoren la eficiencia y la seguridad del transporte mediante tecnologías avanzadas y sistemas comunitarios inteligentes.

## EN EL ÁREA DE GWINNETT

### No se arriesgue a perder su Medicaid

Actualice su perfil hoy y evite perder la cobertura. El estado de Georgia ha comenzado la verificación de elegibilidad para todos los miembros de Medicaid, incluido el programa PeachCare for Kids. Su información de contacto es de suma importancia para garantizar que su cobertura permanezca activa. Si recientemente ha cambiado de residencia, su número de teléfono o su correo electrónico, o simplemente desea verificar su información, visite [Gateway.GA.gov](https://Gateway.GA.gov) para comprobar sus datos y mantenerse informado sobre el estatus de su Medicaid familiar. Obtenga más información en [StayCovered.GA.gov](https://StayCovered.GA.gov).

### La oficina de tasadores realizará visitas de campo a la propiedad

El personal de tasación de la Junta de Asesores de Gwinnett realiza visitas de campo rutinarias para mantener datos de tasación precisos como parte del proceso de revisión anual del condado. Los representantes de Gwinnett, LCM o Tyler Technologies verifican la existencia o nuevas construcciones, miden exteriores y toman fotografías. Aunque no es necesario ningún contacto ni participación, los tasadores llevarán una identificación y anunciarán su presencia en la propiedad antes de comenzar la revisión. Si no hay nadie disponible, se dejará información para avisar a los residentes sobre la visita. Si tiene preguntas o inquietudes, escriba al correo electrónico [Taxpayer.Services@GwinnettCounty.com](mailto:Taxpayer.Services@GwinnettCounty.com) o llame al 770.822.7200.

### Prohibición de quema vigente hasta el 30 de Septiembre

Con la finalidad de proteger la calidad del aire, la División de Protección Ambiental impone una prohibición de quema en toda el área metropolitana hasta el 30 de Septiembre. Se prohíben todos los tipos de quemas al aire libre o abiertas, incluida la quema de árboles, ramas, y desechos de jardín, así como el uso de destructores de cortina de aire. Para más información, llame al 678.518.4980 o visite la página [GwinnettFireMarshal.com](https://GwinnettFireMarshal.com).

### Un chapuzón en las instalaciones acuáticas del condado

Los parques de Gwinnett ofrecen una variedad de actividades acuáticas para todas las edades y capacidades en nuestros centros acuáticos de última generación. Ofrecemos actividades para el disfrute de todos, desde clases de natación en grupo y ejercicios aeróbicos acuáticos hasta un trabajo de verano. Si quiere convertirse en salvavidas, visite la página [GwinnettCounty.com/LifeguardJobs](https://GwinnettCounty.com/LifeguardJobs). Para más información, visite la página [GwinnettParks.com](https://GwinnettParks.com) o llame al 770.822.8840.





## **LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS**

### **No tires tus píldoras**

Muchos de nosotros tenemos medicinas que no usamos, están vencidas u olvidadas en nuestros gabinetes. Podría verse tentado a arrojarlos por el inodoro para deshacerse de estos medicamentos; sin embargo, esto puede impactar el tratamiento de las aguas residuales de manera negativa o incluso entorpecer el funcionamiento del sistema séptico. Siga estas instrucciones prácticas para desechar los fármacos de manera correcta:

1. Saque los medicamentos de su envase original
2. Mézclelos con alguna sustancia indeseable como heces de gato o granos de café
3. Coloque la mezcla en una bolsa plástica sellada o en un envase
4. Elimine cualquier información personal de los envases vacíos
5. Coloque el envase en la basura

La eliminación apropiada de sus medicinas evita el daño a niños y mascotas, el uso ilegal de las mismas y protege nuestros sistemas de agua. ¿No sabe dónde desechar sus medicinas? Visite la página [GwinnettCB.org/Recycling](http://GwinnettCB.org/Recycling) para encontrar un sitio de entrega cercano.

### **Aprenda cómo mantener sanas las plantas de su césped**

Únase al grupo de recursos hídricos de Gwinnett el Jueves 15 de Junio para el taller de riego inteligente en el Collins Hill Library en Lawrenceville. De 6:00pm a 7:30pm., aprenda cómo mantener saludables sus plantas de exterior puede ahorrarle dinero en su factura de agua. Para registrarse, visite [Gwinnetth2o.com](http://Gwinnetth2o.com), llame al 678.376.7193 o envíe un correo electrónico a [DWRworkshops@gwinnettcounty.com](mailto:DWRworkshops@gwinnettcounty.com) con su nombre, dirección y número de teléfono.

## **COMISIONADO FISCAL**

### **Ahórrese el viaje a la oficina de matrículas**

¿Necesita renovar o suspender su matrícula? ¿Necesita un registro duplicado o pagar multas del seguro? Ahórrese el viaje y más en [GwinnettTaxCommissioner.com/EServices](http://GwinnettTaxCommissioner.com/EServices).

## **SEGURIDAD PÚBLICA**

### **Gáñele al calor del verano**

La temporada de verano es conocida por traer un calor extremo a Georgia. Las temperaturas pueden alcanzar los 100 grados o más, lo cual es peligroso para los ancianos, niños, y personas con asma. Limite la exposición a las altas temperaturas con estos consejos útiles:

- Beba agua fría para mantenerse hidratado durante actividades al aire libre
- Use ropa ligera, de colores claros y holgada
- Proteja su cabeza, rostro, y ojos con un sombrero de ala ancha y lentes de sol
- Use bloqueador solar para proteger su piel
- Al aire libre, busque áreas con sombra para tomar descansos
- Evite salir cuando las temperaturas alcancen los 90 grados
- Realice las actividades al aire libre a tempranas horas de la mañana o al final de la tarde para evitar exponerse a las altas temperaturas del día

Estas precauciones necesarias lo ayudarán a mantenerse seguro y fresco durante los meses de verano. Para más información, visite [GwinnettSafety411.com](http://GwinnettSafety411.com).





## SIRVIENDO A GWINNETT

### Aprenda sobre reciclaje en su próxima reunión de la asociación de propietarios

Ayude a proteger el medio ambiente educando a su vecindario sobre el reciclaje.

Para obtener más información, programe una visita en persona en su próxima reunión de asociación de propietarios. Para información adicional, llame al 770.822.7141 o envíe un correo electrónico a [GCSolidWaste@GwinnettCounty.com](mailto:GCSolidWaste@GwinnettCounty.com).

### Financiamientos disponibles para pequeñas empresas

El condado de Gwinnett retribuye a la sociedad por medio de la compensación de las pequeñas empresas. El condado trabajará con la firma FORWARD para ayudar a las empresas de Gwinnett que fueron impactadas por los efectos de la pandemia.

Casi \$6 millones en financiamientos están disponibles y las solicitudes estarán abiertas en la página [GwinnettCounty.com](http://GwinnettCounty.com) en el transcurso del mes siguiente.

### Oficinas del condado cerradas por el Día de la Liberación

Todas las oficinas gubernamentales del condado de Gwinnett, excepto las operaciones requeridas para la comodidad y seguridad de los residentes, estarán cerradas el lunes 19 de Junio en conmemoración del Día de la Liberación o Juneteenth y reanudarán su horario regular el Martes 20 de Junio. La recolección de basura y reciclaje funcionará de manera habitual durante la semana de la festividad.

Para más información, visite [GCSolidWaste.com](http://GCSolidWaste.com). Un juez del Tribunal de Primera Instancia estará disponible en el Centro de Detención del condado de Gwinnett durante la festividad.

## SPLOST

### Mejoras en el alumbrado del paso subterráneo de Sugarloaf Parkway

La Junta de Comisionados usará los fondos de Impuesto de Ventas de Opción Local de Propósito Especial (Special Purpose Local Option Sales Tax, SPLOST) para actualizar la iluminación del paso inferior de la I-85 y Sugarloaf Parkway a luces ledes. Estas luces son más eficientes energéticamente que la iluminación incandescente actual, que se instaló en 1997 cuando se construyó el enlace. El Distrito de Mejoras Comunitarias de Sugarloaf contribuirá con \$30,000 al proyecto y el Condado aportará los \$165,000 restantes, que los financia el programa de Impuesto de Ventas de Opción Local de Propósito Especial de 2017.

## RECURSOS

### Llévese su comida de verano

El programa Comidas de Verano de Gwinnett le ofrecerá desayuno y almuerzo para llevar gratis a niños menores de 18 años y a aquellos mayores de 19 años con discapacidades físicas o mentales. Las comidas estarán disponibles desde el martes 30 de Mayo hasta el martes 1.º de Agosto y se pueden recoger de Lunes a Viernes, de 11:00am hasta 1:00pm, incluidos los días festivos del condado y hasta agotarse la existencia.

Visite la página [GwinnettSummerMeals.com](http://GwinnettSummerMeals.com) para obtener más información y encuentre la lista completa de los lugares donde se entregarán las comidas. Si está interesado en participar como personal voluntario en el programa Comidas de Verano, visite la página [VolunteerGwinnett.net](http://VolunteerGwinnett.net).

## GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

[Info@GwinnettCounty.com](mailto:Info@GwinnettCounty.com) | 770.822.7180

